



Nasuvinsa, socia de Nueva Bauhaus Europea

• La iniciativa desarrollará proyectos para repensar las ciudades, el urbanismo y acciones culturales desde la sostenibilidad urbana

DN Pamplona

Nasuvinsa ha sido reconocida oficialmente por la Comisión Europea (CE) como entidad socia que actuará en la Comunidad foral como promotora e interlocutora clave para el desarrollo del proyecto Nueva Bauhaus Europea, una iniciativa interdisciplinar que pretende desarrollar la denominada "oleada de renovación urbana" mediante la participación conjunta del urbanismo, la cultura, el arte y el espacio público.

Esta iniciativa está impulsada por un grupo de trabajo liderado por la sociedad pública Nasuvinsa y cuatro direcciones generales del Gobierno de Navarra, pero en cuya dinámica se han integrado también otros agentes locales como las universidades pública y privada de Navarra, entidades profesionales del ámbito de la arquitectura, el urbanismo o el arte y distintos colectivos del tejido cultural o social de la Comunidad foral.